

## Optimalkan Kesiapan Satlinmas Hadapi Pemilu, Koramil Bangsal Bareng Forkopimcam Lakukan Pembinaan

Basory Wijaya - [JATIM.OPINIPUBLIK.ID](http://JATIM.OPINIPUBLIK.ID)

Sep 20, 2023 - 08:13



Mojokerto, – Mendekati Pemilu Tahun 2024 yang akan dilaksanakan secara serentak, Koramil 0815/10 Bangsal Kodim 0815/Mojokerto bersama Forkopimcam melaksanakan kegiatan pembinaan wilayah di Ruang Rapat Kantor Kecamatan Bangsal, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur, Selasa (19/09/2023).

Kegiatan bertajuk “Kesiapan Satlinmas Dalam Menghadapi Pemilu Serentak

Serta Optimalisasi Peranan Dalam Menciptakan Trantib Di Wilayah”, dihadiri Forkopimcam Kecamatan Bangsal ini, merupakan upaya pembinaan dalam rangka optimalisasi dan peningkatan peran dan kapasitas Satlinmas se-wilayah Kecamatan Bangsal.

Pada pengantarnya Camat Bangsal Liantoro Sugeng Wijaya, S.S.T.P., M.Si., berharap keberadaan dan peran Linmas sangat dibutuhkan dalam memelihara Trantib di wilayah terlebih dalam mengawal tahapan Pemilu mulai awal hingga selesai.

“Semoga Linmas bisa bekerja dengan baik, bekerja secara optimal dengan rekan TNI dan Polri, dan tentunya kita berharap semoga wilayah Kecamatan Bangsal pada Pemilihan serentak mendatang berjalan lancar dan aman”, pungkasnya

Sementara itu Danramil 0815/10 Bangsal melalui Bati Tuud Peltu Kastoyo, saat memberikan arahan dihadapan perwakilan Danton Linmas dimasing-masing Desa se-Kecamatan Bangsal, meminta kepada masing-masing personel Linmas untuk benar-benar eksis di Desa. “Peran Linmas sangat penting dalam menjaga ketertiban dan ketentraman terlebih saat menghadapi Pileg maupun Pilpres”, katanya.

Peltu Kastoyo juga menyarankan, untuk memudahkan komunikasi agar dibentuk Grup Whatsapp terdiri dari pihak Linmas, Babinsa dan Bhabinkamtibmas serta Pempdes setempat. “Hal ini tidak lain untuk memudahkan koordinasi kerja saat di lapangan nanti”, terangnya

Selain Camat dan Danramil, pada kegiatan ini juga anggota Satlinmas menerima arahan dari Kapolsek Bangsal, AKP Suwiji, S.H.